



Die Spitze des Eisbergs

MSC-Mitgliederversammlung am 17. Januar 2014

Da haben sich die Vorstände wieder mächtig ins Zeug gelegt: Pünktlich um 18.00 Uhr zur Saalöffnung war alles fertig. Tische und Stühle aufgebaut, der Saal geschmückt und die von unseren fleißigen Frauen gebackenen Kuchen bereitgestellt.

Wie in den vergangenen Jahren waren der Schinken und die Salate sehr lecker und die Bewirtung war bei Gabriele mit ihrem Team in bewährten und somit in besten Händen.

Pünktlich um 20.00 Uhr konnte dann Dieter 60 stimmberechtigte Mitglieder, Ehrenmitglieder, unsere Gäste: Alwin Honstetter vom Narrenverein und Harald Birnbaum vom Engländer-Stammtisch und Freunde oder Angehörige, also circa 70 Besucher zu der ersten Mitgliederversammlung unter seiner Regie begrüßen. Unseren Bürgermeister, Mathias Weckbach, wird es bestimmt gefreut haben, daß er zum OB befördert wurde.

Anschließend ließ Dieter das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. Wenn man das so „am Stück“ sieht, war doch allerhand geboten. Und hier kommt der Eisberg ins Spiel. Mit den Eisbergen ist das so: Nur ein Siebtel der gesamten Masse ist über der Wasseroberfläche sichtbar, genauso wie bei den Vereinsaktivitäten. Für jede Veranstaltung ist eine Menge Vorbereitung und Hirnschmalz nötig. Je glatter und problemloser eine Veranstaltung über die Bühne geht, umso mehr Arbeit steht hinter der Vorbereitung. Ich habe es aus der ersten Reihe gut beobachten können, wie sich Dieter für den MSC ins Zeug legt, und wie viele Stunden er in die Vereinsarbeit steckt. Alle Achtung! Und herzlichen Dank. Das Gleiche gilt für die vielen fleißigen Helfer die immer mit vollem Einsatz dabei sind. Die gelungenen Veranstaltungen (siehe den Eisberg oben) sprechen für sich!

Carolin hatte in ihrem Kassenbericht keine Horrormeldungen und die Prüfer fanden ihre Arbeit tadellos.

Norbert gab in seinem Bericht als Schriftführer noch einige launige Anekdoten zu den Anlässen zum Besten. Man sieht auch hier: Auf die Kleinigkeiten kommt es an.

Die anschließende Entlastung des Vorstandes ging ohne Widerspruch über die Bühne.

Grandios, die Neuwahlen: 100% Wahlbeteiligung, 100% Zustimmung. Fritz Seeberger wurde verabschiedet und Claus Höweler neu in den Vorstand gewählt. Herzlich willkommen! Die Wahlleitung wurde nach einigen Streicheleinheiten für den MSC von Mathias Weckbach übernommen und souverän gemeistert.

Der Ausblick auf das kommende Vereinsjahr verspricht wieder interessante Anlässe. Also: Wieder in die Hände gespuckt – und los geht's. Wer mal von den sechs verborgenen Siebteilen (siehe Eisberg oben) mehr sehen und erleben will, ist herzlich eingeladen.

Nach dem offiziellen Teil wurden noch die feinen Kuchen und Kaffee aufgetischt. Gegen Mitternacht war wieder alles weg- und aufgeräumt. Das neue Vereinsjahr kann beginnen.

Peter Herz

